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                        Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sexta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Nercio da Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos 
Garcia, Solange Semensatto Amengual e Norberto Fontana Ferri. Havendo quórum, o 
Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Após passou 
à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. SMS 005/2015 
encaminhando resposta do pedido de informação nº 001/15 da Vereadora Laureni. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. de Fernanda Rocha da Silva, Assunto: Licitação 
transporte escolar; Convite para a tarde de campo da Emater. EXPEDIDAS PREFEITURA, 
Of. nº 009/15 encaminhando proposições aprovadas em 02 de março de 2015; Of. nº 007/15 
solicitando justificativa do Projeto de Lei nº 006/15 e contrato anterior referido aos Tecnicos 
de Enfermagem do Projeto de Lei nº 007/15. EXPEDIDAS TERCEIROS Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre a 
reunião da ACVERC realizada no sábado no Município de Charqueadas, onde o Vereador 
se fez presente juntamente com o Presidente Marcos e os colegas Vereadores Diogo e 
Tiago, onde se realizou uma reunião muito importante com a presença dos Vereadores da 
Região Carbonífera, Vereadores da Região Costa Doce, do Presidente da CRM do Estado 
Ricardo Guimarães, Presidente da UVERGS Selomar Garcia e o Presidente da Assembléia 
Legislativa Deputado Edson Brum a qual trataram de assuntos de grande relevância no 
sentido da nossa Região e do nosso Município, relatou que a reunião foi de muito proveito 
tanto para o nosso Município como para os Municípios que lá se encontravam. Comentou 
sobre as indicações que estaria colocando, solicitando patrolamento em alguns trechos que 
ainda não foram executados e encascalhamento nas estradas que foram feitas e que 
necessitam do encascalhamento, pois nesses trechos que não foram encascalhado quando 
chover o transporte escolar não conseguira passar e por esse motivo o Vereador estaria 
colocando o pedido, pediu a compreensão e colaboração dos colegas Vereadores. Relatou 
que estaria solicitando informações sobre o transporte escolar o qual ultimamente tem 
havido uma polemica muito grande, pois algumas linhas escolares ainda não estão sendo 
feitas e quem está ficando no prejuízo são as crianças, deixou o pedido ao Executivo que 
tome as devidas providências o mais breve possível para que o transporte inicie 
imediatamente. Relatou que segundo informações de uma empresa que realiza transporte 
escolar em nosso Município estão realizando vistoria em todos os ônibus de linhas 
terceirizadas de nosso Município a qual está barrando alguns ônibus de transportar pela falta 
de alguns itens que pela legislação são de extrema necessidade para os veículos e para a 
segurança dos passageiros, relatou que se a Lei determina é necessário ter os itens e 
também ser feita a vistoria, mas assim como é feita nos transportes terceirizados também 
deveria ser feita nos ônibus de propriedade do Município, pois é sabedor e lamenta que os 
ônibus do Município estejam iniciando o transporte escolar em péssimas condições e muitos 
sem segurança alguma, fez o pedido ao Executivo que continuem realizando essa vistoria 
nos transportes terceirizados, mas que realizem também nos transporte do Município, pois a 
Lei é igual para todos. Comentou sobre as linhas de transporte que foram licitadas e relatou 
que pelo o que se sabe alguma linha foi diminuído o itinerário do roteiro que existia no ano 
passado para esse ano, alguns pontos que não irá ser feita por essa linha do transporte 
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terceirizado e foi acrescento mais um itinerário nessa linha, mas que no ponto de vista do 
Vereador essa linha não poderia aumentar e sim diminuir a quilometragem em comparação 
ao ano passado, mas está com um aumento, pediu aos colegas Vereadores que em um 
momento oportuno montassem uma comissão dos Vereadores para averiguarem essas 
linhas, medindo exatamente a real quilometragem de cada linha, pois o compromisso do 
Vereador é realizar a fiscalização. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 007/15 que teria 
chegado na Casa na segunda-feira passada, onde o Vereador por motivos particulares não 
pode comparecer, onde foi votado a urgência do Projeto que autoriza a prorrogação da Lei 
Municipal 174/2014 contratação de servidor efetivado para atender necessidades de 
excepcional interesse público e dá outras providências (dois técnicos em enfermagem) e 
relatou que essas mesmas contratações já vem sendo feitas a muitas e muitas vezes pelo 
Executivo, mas o Vereador é sabedor que contratação é uma coisa emergencial, mas como 
essas contratações já vem sendo continuas certamente não é do agrado do Tribunal de 
Contas que poderá apontar o Executivo por esse motivo e como o Vereador está nessa 
Casa para zelar pelo Município e pela administração, sente-se  muito preocupado, pois são 
sabedores que existem concursados que estão esperando para serem chamados e 
concurso já está quase vencendo e ninguém foi chamado ainda, relatou que há informações 
de que não existe a vaga e pediu para Executivo criar essas vagas já que sabe que há essa 
necessidade.  Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre o transporte 
terceirizado do Município e relatou que todos os dias tem recebido muitas reclamações dos 
munícipes, pois já estão a quase uma semana sem o transporte escolar e o Executivo não 
está tendo nenhuma iniciativa quanto essa situação e quem está sendo prejudicado são os 
alunos que estão perdendo as aulas, relatou que o Município tem um tempo longo para 
realizar a licitação e geralmente o Executivo deixa para fazer a licitação nos últimos dias e 
por isso acontece esses atrasos, pediu ao Executivo que tome providências o mais rápido 
possível para resolver essa situação em que se encontra a licitação do transporte escolar. 
Fez um pedido verbalmente ao Prefeito e ao Secretário de Obras que tomem providências a 
respeito das nossas estradas, pois a maioria da população não tem condições de andar nas 
estradas, relatou que nosso Município nunca esteve em uma situação que nem se encontra, 
pois o Município possui várias maquinas novas, patrolas novas e o Executivo está usando o 
trator da agricultura para espalhar cascalho nas estradas, relatou que esta é uma situação 
vergonhosa, pois um Município com tanto equipamento não necessita tirar o trator da 
secretária de agricultura para realizar serviços nas estradas, pois o mesmo é para realizar 
serviços para os nossos agricultores. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
ao Ex-Vereador Álvaro, pessoal do ESF, funcionários do posto de saúde, motoristas, o 
pessoal da Boca do Campo e o Assessor da Câmara de Guaíba Senhor Heitor que se 
faziam presentes, relatou que é muito gratificando trabalhar com a presença da comunidade. 
Relatou que na quinta-feira ocorreu a formatura dos cursos de auxiliar de administração, 
operadores de computação e Língua Inglesa do SENAC proporcionado pela Assistência 
Social do Município, onde para a Vereadora foi muito gratificante ver pessoas tendo a 
oportunidade de se formar, sendo que cada turma havia em média trinta alunos. 
 Relatou que no dia sete de março aconteceu uma excursão para o Município de Butiá 
promovida pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais do Município em nome do Presidente 
Omero, onde foram participar de um encontro referente ao dia internacional da mulher, onde 
estiveram participando dezenove Municípios da Regional Sindicalistas, a FETAG, a Emater 
e a Regional de Camaquã que é a organizadora do evento, relatou que o encontro foi de 
grande importância para as mulheres do nosso Município. Comentou sobre o dia 
internacional da mulher e relatou que em mil novecentos e dez em uma conferencia na 
Dinamarca ficou decidido que no dia oito de março passaria a ser o dia internacional da 
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mulher em homenagem a cerca de cento e trinta mulheres tecelãs que morreram 
carbonizadas em uma fabrica de tecidos na cidade de Nova York em mil oitocentos e 
cinqüenta e sete, onde as operárias realizaram uma grande greve para reivindicar melhorias 
sobre as suas condições de trabalho, tais como a redução de carga horária que era de 
dezesseis horas e equiparação de salários aos dos homens, pois a mesmas trabalhavam 
iguais ou até mais que os homens, onde a greve foi muito reprimida sendo as mulheres 
trancadas dentro da fábrica e queimadas, relatou que o dia da mulher não é somente no dia 
oito de março e sim todos os dias, pois é a mulher que tem o dom da vida e é ela quem é o 
pilar de uma família, parabenizou todos as mulheres em especial as mulheres guerreiras do 
nosso Município. Cumprimentou o pessoal da Boca do Campo na pessoa do Senhor Hélio, 
Senhor Vicente e do menino Douglas que se faziam presente para reivindicar segurança em 
sua comunidade, pois os moradores da Boca do Campo não estão podendo mais sair de 
suas casas, pois está havendo muito arrombamento e roubas na região, relatou que gostaria 
que juntamente com os colegas Vereadores buscassem alguma solução para ajudá-los, pois 
não é justo a comunidade não ter nenhum tipo de segurança. Comentou sobre os 
transportes escolares e relatou que a Vereadora assim como os pais dos alunos está muito 
preocupada, pois os mesmos ainda não estão realizando o transporte, relatou que quanto às 
licitações estas devem ocorrer, mas de uma maneira limpa e honesta, fez o pedido ao 
Executivo que faça um contrato emergencial para realizar o transporte, pois quem está 
sendo prejudicado são as crianças que estão perdendo as aulas. Comentou sobre o Projeto 
de Lei nº 007/15 que está nessa Casa que se refere à recontratação dos técnicos em 
enfermagem e relatou que como Vereadora quer fazer a coisa certa, pois o Projeto chegou 
na Casa no dia dois e no dia três venceu os contratos, relatou que se há pessoas 
concursadas as mesmas devem ser chamadas pelo concurso. Usou a tribuna o VEREADOR 
NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes, em especial o Assessor da Câmara de Guaíba Senhor Heitor. Comentou sobre a 
indicação que estaria colocando a respeito do transporte escolar terceirizado que está sendo 
uma polemica nesse ano, pois estamos na terceira semana letiva e muitas crianças ainda 
não estão tendo transporte para levá-las a escola, por esse motivo o Vereador está 
indicando ao Executivo Municipal que realize um contrato emergencial do transporte, pois 
pelo o que o Vereador é sabedor algumas empresas entraram com recurso na licitação e irá 
demorar um pouco para chamarem as empresas ganhadoras e se caso a mesma não for 
resolvida que anulem e realizem uma nova licitação. Relatou que sugere ao Presidente que 
seja criação uma comissão para fiscalizarem as linhas dos transportes escolares 
terceirizados, pois tem uma linha que pelo o que se sabe teria sido modificado o itinerário, 
pois no ano passado era de cento e cinco quilômetros e no ano atual em vez de diminuir 
aumentou para cento e treze. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 007/15 que estaria na 
Casa que refere a recontratação das técnicas em enfermagem, este que chegou com o 
contrato vencido e relatou que com toda certeza será recusado pela comissão, pois não 
poderia ir em votação com os contratos vencidos, fez o pedido ao Prefeito que olhe com 
carinho essa questão, pois já está mais que provado que no quadro de profissionais que 
está faltando profissionais na área da saúde e que devem ser criadas as vagas e chamados 
os concursados do concurso em vigência. Comentou sobre os roubos que estão 
acontecendo constantemente na região da Boca do Campo e relatou que esta também é 
uma preocupação do Vereador, pois não podemos viver sem segurança, que é como aquela 
comunidade se encontra, fez o pedido à comunidade que se suspeitam de alguém que 
denunciem anonimamente, pois se não houver denuncia não terá como os policiais agirem, 
pois o grupo de roubos com certeza é formado por moradores da região. Parabenizou todas 
as mulheres pela passagem de seu dia no dia oito de março e parabenizou as mulheres 
Baronenses que foram representar nosso Município em Butiá.   Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 



 

 ATA 006/15 
 

 

se faziam presentes. Parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia internacional da 
mulher no dia oito de março e relatou que o dia da mulher é todos os dias, pois o dia que 
uma casa perde o homem ou a mulher perde o brilho. Comentou sobre os transportes 
escolares e relatou que está assistindo e recebendo várias reclamações e o Vereador 
lamenta que as crianças do Município estejam sendo prejudicadas nesse momento por uma 
falta de atitude administrativa, pois são atitudes que deveriam ter sido tomadas com 
antecedência, pois o aluno é filho do contribuinte e o contribuinte é quem segura o caixa do 
nosso Município e merecem ser reconhecidos e respeitados de uma forma diferente, relatou 
que muitas vezes o Vereador tem algumas sugestões para dar ao Executivo, mas sabe que 
muitas vezes não serão aceitas, deixou sua revolta com o que está acontecendo por que 
quem está sendo prejudicado são os alunos. Relatou que quanto às quilometragens 
suspeitas em alguns itinerários que foram divulgados na Casa se houver alguma 
irregularidade com certeza essa Casa irá tomar iniciativas e em nome da bancada do 
Vereador que mesmo sendo da situação teriam a posição contrária do que estava 
acontecendo, pois estão trabalhando para que as coisas aconteçam da melhor forma 
possível, mas também não com perfeição, pois nem tudo é perfeito, relatou que muitas 
vezes vêem cobranças de uma forma bastante acintosa até parecendo de alguns que 
cobram terem vindo da família perfeita, mas infelizmente as coisas não são assim, pois se 
dentro de uma casa já é difícil administrar imagina um Município, mas o Executivo deve 
demonstrar vontade de realizar e fazer as coisas certas e em vários momentos não estão 
vendo isso através do Executivo. Comentou sobre a situação das estradas e sobre a 
colocação do colega Vereador Ilo que teria um trator da Secretaria da Agricultura 
espalhando cascalho e relatou que só faria uma critica a essa questão se soubesse que o 
outro maquinário estaria parado, pois esse trabalho estava sendo feito em espécie de 
mutirão, pois a situação do Município é bastante complicada e os Vereadores como 
representes devem entender que houve muitos imprevistos dentro do Município, inclusivo o 
pior sendo de ordem climática e o furto de uma patrola que todos sabem a origem de quem 
furtou e de suas procedências políticas, houve quebra de motor de patrola, onde teve que vir 
de fora do País e isso nada é reconhecido. Em COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia 
internacional da mulher. Comentou sobre os contratos da área da saúde, essa que alguns 
falam que está cem por cento, mas no ver do Vereador não está, relatou que chegou a essa 
Casa no dia vinte e sete de fevereiro o Projeto de Lei para prorrogar o contrato das técnicas 
em enfermagem, onde o mesmo é obrigado ficar quinze dias na Casa e o Vereador tem em 
mãos o contrato administrativo de serviço temporário da Carla Prado dos Santos e da 
Simoni Saulo que terminaram no dia três de março e se o contrato já terminou não tem como 
prorrogar, e questionou como esses funcionários irão receber os dias trabalhados depois do 
dia três, relatou que isso é um desrespeito com os funcionários e com a população 
principalmente em uma área precária igual à saúde. Relatou que tudo chega atrasado na 
Casa e que o repasse dos Universitários ainda não veio e os universitários estão viajando e 
terão que pagar o transporte no fim do mês, remédios na farmácia municipal não tem nem o 
AS e ainda dizem que a saúde está cem por cento, relatou que a Dona Rosa Pizzio que 
trabalha na Secretaria da Saúde faz o seu rancho e tem que deixar na casa da Ionice, pois 
não conseguem chegar até a sua casa, obras no Município que estão a mais de seis anos 
começadas em frente a Prefeitura, na praça e que ainda não foram concluídas, a questão do 
lixo que nunca se resolve no Município e área que estava melhor no Município ainda era a 
educação e esta está sem transporte escolar, e o principal que é a situação das estradas 
que muitos dizem que é por causa do tempo, mas o Vereador bateu contra o horário 
reduzido disse que se houvesse horário reduzido não buscariam mais as estradas do 
Município e ai está o resultado. Relatou que falaram sobre operador e relatou que quem não 
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sabe de que partido era o operador que furtou a patrola ele era do PMDB, mas no mesmo 
dia em que ele foi pego ele estava fora do partido, pois o PMDB do Município tem conselho 
de ética. Relatou que com todos os atrasos da administração o Município está somente 
afundando e que se a administração não tem condições de administrar que peçam para sair, 
antes que o Município entre em buraco negro e não terá mais o que fazer. Relatou que 
quanto à segurança há algum tempo atrás a Senhora Elaine esteve nessa Casa e o 
Vereador cogitou em fazer um abaixo-assinado para depois de janeiro porque iria trocar o 
Governador para reunirem os Vereadores e irem diretamente nos responsável para tentar 
solucionar esse problema. Deixou seu agradecimento ao Álvaro, pois em sessão teria feito o 
pedido para que o mesmo mudasse o dia do campeonato do dia dezenove que seria no 
mesmo dia do rodeio e ele mudou, deixou os agradecimentos em nome de toda a 
Patronagem do CTG. Relatou que não vem de família certinha, mas que é pelo certo e no 
seu ponto de vista se não tem competência não assuma, pois hoje está como Vereador e 
não sabe se irá continuar, mas se continuar é porque tem competência. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia internacional da 
mulher no dia oito de março. Comentou sobre o pessoal da Boca do Campo que se fazia 
presente para reivindicar mais segurança no Município e relatou que nos dois últimos anos 
se preocupou muito com essa questão, onde o Vereador participou de uma reunião no 
sábado que foi apresentado o novo Major e solicitou ao Presidente que mercassem uma 
reunião com o mesmo para tentarem trazer mais efetivos para nosso Município. Comentou 
sobre a reunião da ACVERC que se realizou no sábado no Município de Charqueadas, onde 
trataram de diversos assuntos com enfoque no acesso asfaltico do nosso Município e dos 
Municípios vizinhos. Comentou sobre o transporte escolar terceirizado que ainda não teria 
começado a realizar o transporte dos alunos, onde há muitas reclamações de pais, alunos e 
dos transportadores que tiveram participando da licitação, pois ouviu que houve muitas 
irregularidades na licitação e relatou que como Vereadores devem investigar e fiscalizar na 
questão das quilometragens das linhas licitadas. Relatou que é parceiro da administração, 
mas que não admitira coisas erradas, pois está nessa Casa para legislar, fiscalizar e zelar 
pela comunidade e nesse caso quem está sendo prejudicado são as crianças que estão 
perdendo as aulas.  Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, 
votadase aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 007/15 DO 
VEREADOR NERCIO que seja feito um contrato emergencial para realizar o transporte 
escolar das linhas terceirizadas enquanto não houver ganhadores da licitação e se caso a 
mesma não for resolvida que seja anulada e feita uma nova licitação. INDICAÇÃO Nº 008/15 
DO VEREADOR TIAGO REITERAÇÃO da INDICAÇÃO 026/14que seja estudada a 
possibilidade de criação de projeto para construção de estacionamento oblíquo na lateral da 
Praça Central, Rua Cônego José Wiest, e expansão do estacionamento localizado na Av. 
Tassinari Cesare. Aprovada por unanimidade em 14 de abril de 2014. Com aditamento de 
justificativa. JUSTIFICATIVA: Diante do aumento do fluxo de veículos no Município, 
sobretudo, pela manhã, e pela falta de lugares para estacionar, haja vista o fato de haver 
pontos de estacionamento que diariamente já estão ocupados como: pontos do transporte 
escolar, táxis, lotações de Kombi e micro-ônibus. INDICAÇÃO Nº 009/15 DA VEREADORA 
LAURENI que seja destinado um local em que a comunidade possa depositar 
eletrodomésticos velhos, computadores velhos, baterias entre outros e que seja colocado o 
recolhimento desse tipo de material na próxima licitação de recolhimento de lixo do 
Município.INDICAÇÃO Nº 010/15 DOS VEREADORES RODRIGO E ELOMAR  que 
contrate empresa especializada para elaboração de novo Laudo Pericial para fins de 
Insalubridade e Periculosidade, incluindo os cargos de Agente Comunitário de Saúde e 
Auxiliar de Dentista. JUSTIFICATIVA: De acordo com o Art. 57, do Regime Jurídico Único 
dos Servidores Municipais de Barão do Triunfo, os servidores que trabalham com 
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habitualidade em locais insalubres ou em contato permanente com substâncias tóxicas, 
radioativas ou com risco de vida, fazem jus a um adicional sobre o vencimento de cargo 
efetivo. Sabe-se que vários funcionários públicos trocaram de setores na Administração 
Pública Municipal, o que certamente ocasionou mudanças de locais e de atividades, fazendo 
com que servidores que passaram a ter direitos aos adicionais de insalubridade ou 
periculosidade não os estejam recebendo e, outros, que deixaram de fazer jus, ainda 
estejam recebendo. Assim, é necessário verificar a real situação de cada servidor, para fins 
de direito ao recebimento dos adicionais de periculosidades ou insalubridade, o que somente 
é possível através da elaboração de Laudo Pericial por empresa especializada nesta área, a 
qual deve ser contratada pelo Executivo periodicamente. INDICAÇÃO Nº 011/15 DO 
VEREADOR ELOMAR que seja feito um planejamento durante o ano de 2015 e que seja 
realizado processo licitatório de contratação de transporte escolar para o ano de 2016 e 
demais anos no inicio de janeiro.   Justificativa: Já que as matriculas escolares normalmente 
estão prontas até novembro e os processos licitatórios tem sido feito em fevereiro o que está 
trazendo grande prejuízo aos alunos que não tem culpa das burocracias de tramites 
processuais ocorridos com o transporte escolar.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 017/15 DO 
VEREADOR ELOMAR que seja providenciado urgentemente na região do Gramal e Zona 
dos Pachecos encascalhamento onde haja necessidade  nas linhas de transporte escolar, 
bem como patrolamento nas entradas das residências que ainda não foram feitas, bem 
como as estradas que iniciam próximo a residência do Senhor Ivan, Pedro Azambuja 
seguindo a vários moradores dessa região. Também iniciando próximo ao Senhor Paulo 
saindo em Aniversino. Também iniciando próximo ao Senhor Renato passando no Silas, 
Senhor Martin, saindo próximo ao Senhor Alonso.PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 011/15 DO 
VEREADOR DIOGO que envie o que segue: Cópia da licitação da empresa responsável 
para realizar o recolhimento do lixo no Município; Contrato em vigência;  Se houve aditivo ao 
contrato; Quais os dias de recolhimento do lixo na Zona Rural e Urbana.PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 012/15 DO VEREADOR ELOMAR que envie relatório com 
documentação comprobatória referente às Linhas de Transporte Escolar feitas pelos 
veículos escolares do Município, horários de serviço nas escolas e o que segue: Número de 
alunos transportados por cada linha, bem como quantos desembarcam e em qual escola; 
Itinerário seguido por cada veículo em sua linha com quilometragem percorrida; Horário de 
saída no início do itinerário e horário de chegada ao final deste em todo os turnos; Horário 
de início e final dos turnos das aulas em todas as escolas; Horários de merenda escolar dos 
alunos. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 013/15 DOS VEREADORES RODRIGO E ELOMAR 
solicita ao Executivo Municipal a informação do porque não foi pago o décimo quarto salário 
aos Agentes Comunitários de saúde nos anos de 2012, 2013 e 2014. Também foi aprovado 
por unanimidade o DECRETO LEGISLATIVO Nº 002/15 Institui normas para a modalidade 
de licitação denominada PREGÃO, para aquisição de bens e serviços comuns, no âmbito da 
Câmara Municipal de Barão do Triunfo. DIÁRIA DOS VEREADORES, MARCOS, TIAGO, 
DIOGO E ELOMAR no dia 07 de março estiveram participando de uma reunião da ACVERC 
no Município de Charqueadas, onde teve em pauta assuntos referentes ao Fórum Regional 
da ACVERC, Fechamento da Usina Tractebel, Decreto Estadual 50.072/2013 e a vinda do 
Governador José Ivo Sartori na Região Carbonífera. Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o Secretário 
de Assistência Social Loivo que realizou um belo trabalho durante o ano passado na questão 
de cursos, onde os alunos dos mesmos se formaram na quinta-feira, cursos bastante 
importantes com alunos de diversas idades e classes sociais. Agradeceu a presença de 
todos, desejou uma boa noite e um bom retorno as casas. Usou a palavra o VEREADOR 
DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia internacional da 
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mulher no dia oito de março. Comentou sobre a reunião da ACVERC que se realizou no 
sábado no Município de Charqueadas, onde foram debatidas várias pautas importantes para 
o Município e para os Municípios vizinhos, onde se fizeram presente mais de sessenta 
Vereadores, com a presença do Deputado Edson Brum e do Deputado Federal Pompeo de 
Mattos realizando várias discussões importantes e tomando caminho para o Fórum que 
acontecera no dia vinte e quatro de abril nessa Casa e deixou o convite a todos para 
participarem. Comentou sobre a polemica do transporte escolar e deixou o pedido ao 
Executivo que tome soluções imediatas sobre esse problema, pois havendo ou não as 
supostas irregularidades nas licitações devem realizar o transporte, pois quem está sendo 
prejudicado são as crianças, os pais e os professores. Agradeceu a presença de todos, 
desejou uma boa noite e um bom retorno as casas. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação 
em especial os funcionários do ESF da Zona dos Pachecos e o seu amigo Nicolas que se 
faziam presente. Relatou que tem uma novidade aos funcionários do ESF e se colocou a 
disposição para a partir de quarta-feira ao meio dia para uma reunião, pois o Vereador teria 
colocado uma indicação na semana anterior, onde dizia o Vereador que a esta subscreve 
depois de ouvido o plenário indica ao Executivo Municipal que seja estudada a possibilidade 
de pagamento do difícil acesso aos funcionários do ESF da Zona dos Pachecos e relatou 
que é o mínimo que o Vereador poderia fazer pelos funcionários. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Relatou que como Líder da Bancada, gostaria de dizer que em 
questão dos pedidos em conjunto com o Vereador Elomar, o mesmo está acompanhando 
suas indicações, mas que o autor é o Vereador e por esse motivo não desobedeceram ao 
Regime, mas que na verdade é um acordo entre os Vereadores esse Regime. Questionou o 
Presidente o porquê estaria sendo mostrado no jornal o trabalho de alguns Vereadores e de 
outros não. Comentou sobre o reajuste salarial e relatou que o limite é de até março e que 
até agora não teria chegado nada na Casa, nem para os funcionários. Relatou que uma das 
questões mais sérias que o Vereador vê no Município é o desrespeito com o funcionário pela 
atual administração, funcionários que são de partidos opostos aos que hoje estão na 
administração. Comentou sobre a indicação do Vereador Diogo ao concerto dos brinquedos 
da pracinha e relatou que teria recebido ligações de pais para reclamar sobre as condições 
em que se encontram os brinquedos. Comentou sobre a vistoria que teria que ser feita nos 
ônibus da Prefeitura e relatou que seria muito importante, mas duvida que iria passar algum 
veiculo da Prefeitura na vistoria se a mesma for feita como foi para os terceirizados. Relatou 
que para quem não sabia o Prefeito Rui estaria de férias e pediu para que a população 
prestasse atenção nesse um mês em que o Prefeito estava de férias se o Município não está 
quase igual ao nosso País, entrando em um buraco sem fim. Desejou uma boa noite, um 
bom retorno as casas e um grande abraço pmdbista a todos. A Vereadora Laureni pediu um 
minuto e lhe foi concedido. Usou a palavra a VEREADORA LAURENI, agradeceu as 
servidoras da Casa que lhe deram um cartão de felicitação do dia internacional da mulher e 
desejou as mesmas um feliz dia da mulher. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Desejou 
uma boa noite, agradeceu a presença de todos e relatou que é muito importante ter a 
presença da comunidade para ouvirem as discussões que aqui surgem, pois muitas vezes 
surgem comentários nas ruas, mas onde a comunidade deve buscar saber a realidade é 
nessa Casa, pois é nela que as Leis circulam. Relatou aos colegas Vereadores e aos 
presentes que a fiscalização não é somente do relator que coloca um pedido de indicação, 
providência ou informação e sim de todos os Vereadores e relatou aos que nem sempre 
participam da Sessão que nem sempre o Vereador que coloca várias indicações é o 
Vereador mais atuante ou menos atuante, pois todos os nove Vereadores tem a mesma 
função na Casa, pois a mesma é uma Casa fiscalizadora. Comentou sobre o ofício recebido 
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da empresa Vivo, pois está havendo uma grande dificuldade na telefonia em nosso 
Município, relatou que conforme relatos tivemos na sexta-feira a visita de uma equipe da 
Vivo telefonia na Torre para tentarem diagnosticar o problema, onde ainda não tivemos 
retorno, mas será encaminhado um novo email para a empresa para termos uma resposta 
do que aconteceu e vem acontecendo. Comentou sobre a questão da demora das licitações, 
está que é uma preocupação de todos e relatou que acontecerá uma reunião com comissão 
de licitações aqui nessa Casa e pediu aos Vereadores que façam o máximo de esforço para 
se fazerem presentes, pois está é uma requisição de todos os Vereadores, relatou que 
quanto os pedidos de informação a respeito das quilometragens o Vereador concorda 
plenamente e levara em mãos ao Prefeito pedindo urgência a resposta e conforme serem as 
respostas vindas irão criar a comissão de fiscalização para averiguar a quilometragem das 
linhas licitadas. Comentou sobre a questão do pagamento da periculosidade e insalubridade 
aos Agentes do ESF e relatou que essa preocupação juntamente com o décimo terceiro, 
décimo quarto e o abono, é uma preocupação de tempos dos Vereadores, mas infelizmente 
tem um pouco de burocracia, onde também teria sido feito um pedido especial para que 
Assessoria Jurídica conseguisse concluir essa Lei para conseguirem realizar o pagamento 
aos Agentes. Comentou sobre o problema de segurança pública no Município e relatou que 
esteve conversando com o Renan, este que é um concursado da Brigada Militar e o mesmo 
solicitou ao Presidente que fizessem uma Moção de Apoio sobre a chamada do concurso 
público que foi realizado no ano passado e o Governador José Ivo Sartori está querendo 
chamar somente no mês de julho e o pessoal aprovado que é em torno de mil e seiscentas 
pessoas se reunirão na sexta-feira em frente ao Planacio Piratini para realizar a 
reivindicação para que chamem os concursados o quanto antes e relatou que com certeza 
essa Moção será feita através dessa Casa e assinada por todos os Vereadores. Comentou 
sobre a reunião da ACVERC realizada no dia sete no Município de Charqueadas está que é 
de suma importância para o nosso Município, pois através da Associação em cinco dias 
conseguiram marcar uma reunião com Governador José Ivo Sartori há duas semanas atrás, 
e se não tivéssemos a força e a união da região certamente não teríamos conseguido 
realizar a reunião. Deixou o convite a todos para participarem do Seminário Regional que 
será realizado aqui nessa Casa no dia vinte e quatro de abril às nove horas e trinta minutos. 
Convidou a todos para participarem no dia quinze da rodada do Campeonato de futebol sete 
que está sendo organizado pela Associação Esportiva Galera. Deixou o convite para o dia 
quatorze de março do Pastor Gelson e da sua filha Luani para participarem do evento da 
Igreja Assembléia de Deus que será realizado na Praça Municipal às vinte horas.  
Parabenizou todas as mulheres pela passagem do dia internacional da mulher no dia oito de 
março. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a 
todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia dezesseis de março de dois mil e 
quinze.  
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